

1539/J

der Abg. Böhacker, Haigermoser
an den Bundesminister für Gesundheit und Konsumentenschutz
betreffend Apotheke Obertrum

Die Errichtung der öffentlichen Apotheke Obertrum, die bereits vom Land Salzburg genehmigt wurde, liegt derzeit in Ihrem Ministerium zur Entscheidung auf, da ein praktischer Arzt gegen die Errichtung dieser Apotheke berufen hat. Eine Erledigung seitens Ihres Ministeriums ist fast schon seit einem Jahr nicht passiert.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit und Soziales die nachstehende

Anfrage

1. Wie sehen Sie die Notwendigkeit einer öffentlichen Apotheke in Obertrum?
2. Welche Informationen fehlen noch, um zu einer Entscheidung zu kommen?
3. Wann wird es zu einer Entscheidung im Fall Apotheke Obertrum kommen?
4. Wie wird diese aussehen?
5. Wo liegen die Gründe der langen Verzögerung dieser Entscheidung?
6. Teilen Sie die Meinung, daß Ärzte mit eigener Hausapotheke, leicht in Versuchung kommen könnten, vermehrt Medikamente zu verschreiben, um den eigenen Profit zu vermehren?
7. Welche Schritte werden Sie seitens Ihres Ministeriums setzen, um derartiges zu verhindern?